

國友熱工(株) (若江岩田支店)

滋賀県竜王町に第4工場完成
炭素基材を長寿命コーティング

東大阪市菱屋東を拠点に金属熱処理業・表面改質加工業を営む同社(坪田輝一社長)は、滋賀県の竜王工場隣地に新たな技術加工を担う第4工場を建設。1月に完成しました。

同社は機能性コーティング技術を開発し、加熱用ヒーターなど超高温下で使用する炭素基材の長寿命化に成功。特許も取得しました。また、この技術により金属の耐腐食性を向上させることも可能です。第4工場はこの技術加工を中心に稼働。高温炉を使う企業のコストを大幅に低減させ、生産効率の向上に貢献します。



滋賀県蒲生郡竜王町に完成した第4工場

富士電装(株) (若江岩田支店)

クリーンルーム備えた新工場
本社移転でさらなる受注を



新たに設備を導入した新本社

東大阪市加納で焼き付け塗装や粉体塗装など金属製品の各種塗装を手掛ける同社(宮田潔社長)は昨年12月、新本社を建設し移転しました。

戦後間もない1949年に創業。大型のバッチ炉で他社ではできない長物や重量物の焼き付け塗装など、優れた技術と設備で業界をリードしてきました。新本社の工場にはクリーンルームを設け、空気中のほこりなど不純物をシャットアウト。大東工場の集約化も図り、付加価値をさらに高めて大型商品の受注確保を目指します。

東陽建装(有) (守口支店)

「深呼吸する家」の注文住宅
寝屋川にモデルハウス開設

大阪府城東区古市を拠点に公共・商業施設やマンションの内装工事を手掛ける同社(三崎典生社長)は「キノエデザイン大阪」のブランド名で注文住宅事業に参入。寝屋川市高宮にモデルハウス「深呼吸する家」を開設しました。

新事業のノウハウは、同社社員が「キノエデザイン」をブランドینگした兵庫県三木市の(株)秋山住研に Outreach し、習得しました。モデルハウスは自然素材の漆喰^{しつこ}を使った「呼吸する壁」が特徴で、調湿性や蓄熱性、吸音性に優れています。四季を通じて快適な空間を提供します。



「呼吸する壁」が特徴のモデルハウス

(株)丸新製作所 (生野中支店)

国内の規制強化を見据えた
「鉛レス」材加工が主体の新工場



「鉛レス」材加工を主体とした新工場

東大阪市柏田西でガス器具やバルブ、電機部品などの精密切削加工を手掛ける同社(益山憲一社長)は昨年12月、本社の西側に新工場を建設しました。

個人経営の製作所として1950年に設立。その後、鉛がROHS(有害物質使用制限指令)に指定されたため、国内での規制強化といった今後を見据え、新工場は「鉛レス」材の加工を主体として稼働させました。同材の加工は受注できる企業が少ない中、同社は豊富なノウハウを生かしてこれに対応しています。

木田精工（株） （吉田支店）

社の発展に尽くした木田社長に
日刊工業新聞社の優秀創業者賞

東大阪市宝町で自動めっき装置の製造販売を行う同社の木田潔社長（㊦当金庫総代）は、日刊工業新聞社主催の「第41回優秀創業者顕彰」で優秀創業者賞を受賞しました。

賞は20年以上経営に携わり、企業の発展に大きな功績を上げた創業者に贈られます。木田氏は1977年の創業以来、「無排水めっき処理システム」の開発や、作業の自動化、無人化へ取り組み、3K（きつい・汚い・危険）と呼ばれる職場環境の改善に尽力。1月の贈賞式では「家族や社員に恵まれ感謝のいっぱい」と喜びを語られました。



贈賞式に臨んだ木田社長（前列左から2人目）

ゆらら鍼灸整骨院（東花園支店）

痛みのポイントを直接刺激
患者の回復力を高める治療も



駅前に移転した同整骨院

西洋・東洋医学の両面から、あらゆる痛みを治療する同院（大場功也院長）は2月、近鉄東花園駅近くの東大阪市吉田に移転オープンしました。

スマートフォンの使用やデスクワークの増加でさまざまな体の痛みを抱える現代人。同院では触診やエコー検査で原因を特定し、移転後に開始した「肩・腰・膝・足の専門コース」で痛みによる日常生活の悩みを一日でも早く解決できるようにお手伝いします。交通事故やスポーツの怪我がなかなか治らない患者さんに対しても人間の回復力そのものを高める治療で痛みを根本から改善します。

よしな薬局 （城東支店）

処方せん予約システムで
薬を受け取るストレスを軽減

1月、大阪市城東区中央にオープンした同薬局野江本店。MR（医薬情報担当者）や多数の薬局で勤務経験のある井出奈央薬剤師が、自身の好きな言葉「どうぞ、よしなに」から命名しました。

患者さんがLINEやネットですら処方せんを送る、薬の受け取り予約システムを活用し、待ち時間がかかるといった薬を受け取る際のストレスを軽減しました。オンラインで患者さんそれぞれに合った服薬指導や服薬期間中のフォローも万全。大阪メトロ、京阪、JR各駅から近い好立地です。



1月にオープンしたよしな薬局



◀同社Instagram

（株）新大阪中里ビル（加島支店）

インドアゴルフ&ゴルフバー
西日本最大クラスでオープン



最新シミュレーターを導入した室内

大阪市淀川区西中島で不動産賃貸業を営む同社（中里友紀社長）は1月、西日本最大級のインドアゴルフ&ゴルフバー「新大阪ゴルフラウンジサイゼルフ」を自社ビル地下1階にオープンしました。

世界各国で使われるコミュニケーションシミュレーションゴルフの先駆者GOLFZON社の最新シミュレーターを導入。250以上の名門コースをラウンド体験でき、またプロによるレッスンも受け付けています。真剣にスコアアップを目指す人からお酒も楽しみたい人まで、充実のひと時を約束します。